

# Desean éxito en semestre, agradecen esfuerzo



Comenzar este periodo con entusiasmo y felicitarlos por el esfuerzo que han realizado en el último año fue el mensaje de los decanos de la **Región Monterrey** a los profesores.

En la bienvenida al semestre, los directivos señalaron que será un semestre retador, pero se espera que los alumnos tengan una buena experiencia educativa.

Rodolfo Barragán, decano de la **Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño**, agradeció a los profesores por su dedicación y entrega.

*“Les deseo un semestre lleno de propósitos, logros y nuevos aprendizajes. Cuenten con mi apoyo para lo que haga falta y seguir elevando el prestigio de nuestra institución”,* manifestó.



width="900" loading="lazy">

Continuar con la inspiración de los estudiantes es lo que les pidió Gabriel Aguilera, decano de la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno** a los profesores.

*“Es un privilegio para mí agradecerles por su excelente desempeño en este último ciclo, en particular por inspirar a todas y todos nuestros estudiantes.*

*“Sin ninguna duda nos espera otro semestre retador, pero confiamos que ustedes seguirán haciendo sus labores con excelencia y entusiasmo como siempre lo han hecho”,* mencionó.

Por su parte, Eva Rivas, decana de la [Escuela de Humanidades y Educación](#), enumeró las fortalezas que tienen e invitó a los docentes a continuar su trabajo como lo han realizado el último año.

*“Primero, unos excelentes diseños de vanguardia de nuestras unidades de formación, un trabajo colegiado muy sólido, mucha confianza entre ustedes y una gran generosidad, así como también mucha empatía con los estudiantes.*

*“Los invito a que sigamos trabajando de esta forma, pero aprovechemos y busquemos más espacios y oportunidades para dialogar, para compartir nuestras ideas y nuestras mejores prácticas docentes”,* comentó.

*"Los invito a que sigamos trabajando de esta forma, pero aprovechemos y busquemos más espacios y oportunidades para dialogar, para compartir nuestras ideas y nuestras mejores prácticas docentes".* Eva Rivas.

A pesar de la contingencia se han tenido diversos logros en el ámbito académico, destacó Joaquín Acevedo, decano de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias**, lo cual confía que continuará este semestre.

*"Nuevamente fueron muchos más los logros y los agradecimientos de los alumnos que las cosas que quedaron pendientes.*

*"Estoy seguro que en este nuevo ciclo podremos llevar a cabo muchos planes que tenemos gracias al esfuerzo de toda la facultad",* expresó.

El que los estudiantes reconozcan el esfuerzo de sus profesores es la mejor retroalimentación, señaló Ricardo Romero, decano de la **Escuela de Negocios**.

*"Los felicito por el excelente trabajo realizado en estos semestres de pandemia, donde hemos implementado exitosamente el Tec21, se han rediseñado las clases en formato digital y hemos tenido una gran aceptación por parte de nuestros alumnos que reconocen su esfuerzo e innovación educativa.*

*"Estamos por iniciar un semestre más en condiciones atípicas, pero me pongo a sus órdenes para poyarlos en lo que requieran",* indicó.

Los decanos regionales son los líderes académicos de las diferentes escuelas del **Tec de Monterrey**.

**TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:**